

1. Victoria Abril, actriz española nacida en Madrid, cuyo verdadero nombre es Victoria Mérida Rojas. Comenzó su carrera profesional en el mundo de la danza, pero pronto la abandonó para dedicarse en un principio a la televisión y, más tarde, al cine. Su debut fue en Obsesión (1975), de Francisco Lara Polop, con 16 años, y después intervino en el popular programa televisivo Un, dos, tres de Narciso Ibáñez Serrador. Inició una carrera de éxitos a las órdenes de los más prestigiosos directores españoles.

2. Nuria Espert, actriz española, directora de teatro y ópera reconocida como una de las figuras más relevantes de la escena europea actual. Debutó muy joven como actriz en la compañía del teatro Romea de Barcelona y consiguió su primer éxito a los 19 años, protagonizando la tragedia Medea en el teatro griego de Montjuïc. Muy pronto forma junto con su marido su propia compañía, con la que lleva a escena obras de autores clásicos y contemporáneos. Destacan sus interpretaciones de los grandes trágicos griegos y de autores contemporáneos hasta entonces no estrenados en España.

3. Javier Bardem, actor español. Nació en Las Palmas de Gran Canaria el 1 de mayo de 1969, en el seno de una familia vinculada al medio cinematográfico. Su carrera como actor alcanzó su punto culminante con su excepcional interpretación del escritor cubano Reinaldo Arenas en la película Antes que anochezca, por la que ganó, entre otros galardones, la copa del Festival de Venecia. Con este papel se convirtió en el primer intérprete de nacionalidad española nominado al Oscar al mejor actor.

Прочитайте тексты 1–3. Выберите номер текста, отвечающего на вопрос.

¿Quién empezó su carrera profesional en el mundo de la danza?

- 1) 1    2) 2    3) 3